

令和5年1月吉日

新年あいさつ

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと存じます。

新型コロナウイルスの影響により、昨年も様々な制約を伴う不自由な生活を余儀なくされ、各支部の先生や会員の皆様には、気苦労の多い1年だったと推察します。

当本部においては、皆様のご協力のもと、感染防止対策を徹底しながら定期昇段審査会や各種大会行事を計画どおり開催することができ、空手の技術だけでなく、精神的にも成長された子供達の姿を間近で拝見できたことを大変嬉しく思っております。

空手道の目的は、心身の鍛錬を通じて人格を磨き、識見を高め、有為の人物を育成することにあります。試合での勝ち負けといった結果のみに執着するのではなく、自己の大きな目標に向かって一步ずつ前進することが大事であると考えております。

児童生徒の皆さんは、空手の稽古はもちろんのこと、学校の勉強や部活にもしっかりと取り組み、将来立派な社会人として活躍できるよう、自分自身を磨いてほしいと思います。

また、先生やご家族の皆様には、子供達を温かく見守りながら、時には厳しく指導して、正しい道に導いてほしいと願っております。

当本部では、皆様が空手に打ち込むことができる環境整備に取り組むとともに、各種行事を通じて、空手道の更なる振興に努めていく所存です。本年は、関八州覚醒親善空手道選手権大会を本県で開催するなど、大きな行事が予定されておりますので、引き続き、当本部の運営にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

結びに、空手道を志す皆様にとって本年が良い年になることを祈念して、ご挨拶とさせていただきます。

押 忍

日本空手協会茨城県本部
本部長 小山田 貢